



Pfarrei Maria Himmelfahrt
Meierskappel

Zuhause sterben

Verein Begleitung von Schwerkranken und Sterbenden Region Rigi - Bezirk Küsnacht, Greppen, Weggis, Vitznau, Meggen, Adligenswil, Udligenswil und Meierskappel

Seit März 2012 gehört die Pfarrei Meierskappel dem Verein Begleitung von Schwerkranken und Sterbenden Region Rigi an.

Sterben zu Hause, in vertrauter Umgebung und geborgener Atmosphäre ist für viele Menschen in der letzten Lebensphase ein grosser Wunsch. Doch schwerkranke Menschen bis zum Tode zu Hause zu betreuen führt pflegende Angehörige oft an die Grenzen ihrer Kräfte. Besonders für eine Betreuung rund um die Uhr und in der Nacht braucht es häufig Mithilfe von aussen.

Unser Angebot

- Wir begleiten Schwerkranke und sterbende Menschen vor allem während der Nacht, zu Hause, im Heim und – wenn gewünscht – auch im Spital.
- Wir möchten begleitend da sein, Sicherheit und Geborgenheit vermitteln und in liebevoller Zuwendung auf die Bedürfnisse der Schwerkranken und Sterbenden eingehen.
- Wir möchten die Angehörigen entlasten und unterstützen

In Zusammenarbeit mit den Hausärzten und der Spitex wird unsere Dienstleistung von Frauen und Männern in ehrenamtlichem Engagement erbracht. Die Begleitpersonen sind für ihre Tätigkeit gut vorbereitet und ausgebildet. Sie unterstehen der Schweigepflicht.

Das Angebot ist für Sie kostenlos. Wenn Sie diesen Dienst in Anspruch nehmen möchten oder sich weiter informieren wollen, wenden Sie sich an:

Priska Kaiser Seeholzer, Präsidentin, Hörnlistrasse 8, 6403 Küsnacht
Telefon 041 852 14 40 oder 079 666 72 27

Frau Isabelle Piquerez, Obermattweg 3, 6045 Meggen
Telefon 041 377 31 70 oder 079 717 95 31

info@sterbebegleitung-rigi.ch und www.sterbebegleitung-rigi.ch